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A circa un mese  dall’avvio della raccolta porta a porta, in  tutto il centro della città, possiamo
affermare che i primi dati dimostrano che, la scelta operata da questa amministrazione - con il
supporto del CONAI - è stata valida,  sia in termini ambientali che economici. Per la prima volta
nella storia di questa città, la quantità mensile di rifiuto indifferenziato è sceso sotto la soglia
delle 1000 ton/mese  (da 994  ton/mese si riducono a 874 ton al netto dei primi quattro giorni di
giugno,  nei quali il servizio non era stato ancora attivato).       Quindi in un solo mese  la
quantità di rifiuto indifferenziato raccolto è calato  di oltre il 20%  . Grazie al grande entusiasmo
e al coinvolgimento  dei cittadini di Battipaglia, si è riusciti a ridurre in modo serio il volume dei
rifiuti da smaltire in discarica evitando costi sul conferimento e che in termini economici questo
ha significato un risparmio di oltre 40mila €  in un solo mese. Un risultato davvero importante se
si paragona a quello degli altri anni: 1440 ton nel giugno 2009, 1410 ton nel giugno 2010 e 1210
nel giugno 2011. Questo servizio ha poi consentito di incrementare  di oltre il 20% la quantità di
frazione organica  raccolta   e, abbiamo con soddisfazione registrato, un trend di crescita
significativo  anche nella raccolta degli imballaggi in materiali misti (plastica, acciaio e alluminio)
– carta e cartone, per i quali l’incremento è circa del  50% rispetto allo stesso periodo dello
scorso anno. In ultimo, poi, dobbiamo segnalare il netto incremento  della raccolta degli
imballaggi in  vetro , materiale che costituisce una vera risorsa  come per le altre frazioni
raccolte e cedute, secondo quanto previsto dall’Accordo Quadro Anci-CONAI, ai Consorzi di
Filiera che garantiscono il riciclo e il recupero. Questo significa  che, con un servizio mirato che
risponde alle esigenze di questa città e il coinvolgimento dei cittadini battipagliesi,  si riesce a
avviare a riciclo e recupero sempre  maggiore quantità di rifiuti, utilizzandoli come una risorsa
con  benefici per l’ambiente e benefici per le casse del Comune e , quindi, dei cittadini. Questo
risultato è stato ottenuto grazie all’apporto significativo del CONAI – Consorzio nazionale
imballaggi, che ha supportato e creduto in questa  amministrazione , degli uomini di Alba
Ecologia e , soprattutto,  dei cittadini di Battipaglia che hanno immediatamente collaborato alla
riuscita del progetto. La tutela dell’ambiente  è una priorità e a tal proposito questa
amministrazione - per espresso volere del Sindaco - tra pochi giorni estenderà questa tipologia
di raccolta anche alle zone rurali e nella fascia costiera, coprendo l’intero territorio che verrà
presidiato poi dagli ispettori ambientali al fine di prevenire ed evitare  abbandono di rifiuti

 1 / 1


